

Claudio Pfening se hará cargo del equipo satélite de la marca japonesa durante el torneo 2021 del Súper TC2000.



El Pfening Competición tiene un amplio recorrido dentro del Top Race, pero en este 2021 tomará un desafío aún mayor: se convertirá en el equipo satélite del Toyota Gazoo Racing YPF Infinia en Súper TC2000. La escuadra santafesina atenderá los autos que estuvieron bajo la órbita el Midas Carrera Team en el torneo pasado y tendrá un perfil formativo, ya que contará con pilotos jóvenes.

Su titular, Claudio Pfening, habló con Carburando y contó cómo se dio esta oportunidad. *“Todo surgió de charlas con Darío Ramonda y Gustavo Aznarez, ya que hace dos años venimos trabajando juntos en Top Race y les gustaba mi forma de hacer las cosas. Apareció esta posibilidad con los autos del equipo satélite. En un principio, no fue lo que ellos esperaban y al desvincularse el Midas, los Corolla quedaron libre y me preguntaron si me interesaba, así que me interiorice sobre el tema y me hicieron una linda propuesta, donde podía trabajar en conjunto con ellos. Si bien los autos serán de una escuadra semioficial, serán igual a los del equipo de fábrica. Todo esto salió en la última carrera del Top Race en Buenos Aires”*, manifestó.